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Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr -

Tagesordnung 1 Punkt 1 der öffentlichen Sitzung am 16.03.2004

Fragen an den Ausschuss

Protokollnotiz Nr. 0043
 
Herr Paulus, Anwohner der südlichen Kohlheckstr., fragt weshalb in der Kohlheckstr: Bäume gefällt 
wurden, die im künftigen Bebauungsplan zur Erhaltung vorgesehen waren.

Frau Funke, Bewohnerin der Kohlheckstr., fragt den Ausschuss ob die für den 17.3.2004 
vorgesehenen Fällungen von 4 weiteren Bäumen in der südlichen Kohlheckstr. rechtmäßig sind.

Stadtrat Pös sagt zu, die für den 17.3.2004 geplanten Aktivitäten durch Baumkontrolleure 
überwachen zu lassen. Weiterhin sagt er einen detaillierten Bericht über die komplette Maßnahme 
zu.

Die weitere Diskussion erfolgt zu dem entsprechenden Tagesordnungspunkt 15 (TO II).

Herr Schulze fragt, was die Stadt politisch mit den Villengebieten in Wiesbaden vorhat 
(Nachverdichtung, Denkmalschutz).

Die Diskussion erfolgt unter dem entspechenden Tagesordnungpunkt 3.

   

Frau Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,         .03.2004
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Kessler
Vorsitzender

Die Stadtverordnetenvorsteherin Wiesbaden,          .03.2004

Dem Magistrat
mit der Bitte um Kenntnisnahme
und weitere Veranlassung

Thiels
Stadtverordnetenvorsteherin



- Ausschuss für Planung, Bau und Verkehr-
Seite 2 der Protokollnotiz Nr. 0043 vom 16.03.2004

Der Magistrat Wiesbaden,          .03.2004
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Dezernat IV
mit der Bitte um weitere Veranlassung Diehl

Oberbürgermeister
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